
この度、改革推進本部長である理事長より、STAP 現象検証実験へ参加するようにとの指示

を受けました。厳重な管理の元で実験をさせていただく機会を頂戴できたことに心より感

謝し、誰もが納得がいく形で STAP 現象・STAP 細胞の存在を実証するために最大限の努

力をして参る所存です。 
 
なお、実験の進捗状況などにつきましては理化学研究所から公式に発表していただけると

伺っております。誠に勝手ではございますが、どうか公式発表まで実験に専心させていた

だけますようご協力をお願い申しあげます。 
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